

# 布引だより

～ 一人ひとりがキラリ輝く布引の子 ～



令和7年12月18日



No.8

<http://www2.higashiomi.ed.jp/nunosyo/>

残暑厳しい中始まった2学期でしたが、スクールガードさんや地域の皆様の登下校時の見守り、保護者の皆様の各ご家庭での声掛けのおかげで大きな事故も無く78日間と1年間の中で最も長い2学期を終えようとしています。

今年は例年よりもインフルエンザの流行が早く、本校でも11月末から罹患者が増え、3年生、5年生が学年閉鎖をすることとなりました。保護者の皆様にはお子様の対応等でご迷惑をおかけしましたが、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。

さて、子どもたちは、運動会や校外学習、図画工作や書写の作品作り、外部講師をお迎えしての学習など、それぞれの学習にめあてをもって、熱心に取り組んできました。

また、特に今学期は運動会でのたてわり種目をはじめ、たてわり班での長なわとび、昼休みを使ってのたてわり遊びと異学年の子どもたちが一緒に活動する時間をとっていました。少しずつではありますが、経験を重ねることで高学年の子どもたちが下学年の子どもたちへの声掛けのタイミングはよりよくなり、全体を見ようとする気持ちも高まってきているように感じています。

子どもたちの学習や生活の様子につきましては、個別懇談会でお知らせしますが、子どもたちが頑張り、成果があったことは大いに褒めていただき、また課題があったことにつきましては、これからどうすればよいか一緒に話し合っていただきながら、学年の締めくくりとなる3学期からの学習や生活に生かしていただければと思います。

また、学校評価につきましては、ご協力いただきありがとうございました。今年度の教育活動について振り返り、成果と課題を明らかにするため、子どもや教職員、保護者の皆様にアンケートを行いました。その結果を基に、次年度の教育活動についての見直しや新たな取組を検討していきたいと考えています。

これから、冬休みを迎えます。家庭や地域によっては、年末年始のさまざまな用事や行事などがあり、ご家族が集まったり、外出をしたりする機会も多いと思いますが、1年を振り返り、新年を迎えるにあたり新たな目標を立ててほしいと思います。

そして、家族や地域の一員として、出番や役割を与えていただくようよろしくお願ひします。

1月7日(水)の3学期始業式には、子どもたちの「おはようございます。」「あけましておめでとうございます。」の元気な声で迎えたいと思います。よろしくお願ひします。

# 12月～1月の行事予定

12月

	曜	行事予定	下校時刻		
			14:15	14:55	15:15
18	木	個別懇談会	全校 13:30		
19	金	個別懇談会	全校 13:30		
20	土		*	*	*
21	日		*	*	*
22	月	個別懇談会、給食終了	全校 13:30		
23	火	個別懇談会(予備日)	全校 12:00		
24	水	終業式	全校 12:00		
12/25～1/6 年末・年始の休業					

1月

	曜	行事予定	下校時刻		
			14:15	14:55	15:15
7	水	始業式	全校 12:00		
8	木	給食なし、4校時で下校	全校 12:00		
9	金	給食開始、5年生フローティングスクール	1・2年	*	3・4・6年
10	土	5年生フローティングスクール	*	*	*
11	日		*	*	*
12	月	成人の日	*	*	*
13	火	5年生振替休業	*	1～3年	4・6年
14	水	たてわり遊び	*	1・2年	3～6年
15	木	避難訓練(不審者対応)	*	1～3年	4～6年
16	金		1・2年	*	3～6年
17	土		*	*	*
18	日		*	*	*
19	月	委員会活動	1～4年	*	5・6年
20	火		*	1～3年	4～6年
21	水		*	1・2年	3～6年
22	木	3年校外学習(能登川博物館)	*	1～3年	4～6年
23	金		1・2年	*	3～6年
24	土		*	*	*
25	日		*	*	*
26	月	クラブ活動	1～3年	*	4～6年
27	火	学習参観②下学年、③上學年	*	1～3年	4～6年
28	水	2年食育学習、5年ものづくり体験	*	1・2年	3～6年
29	木	児童集会	*	1～3年	4～6年
30	金		1・2年	*	3～6年

2月3日(火) 午後1日入学、入学説明会  
2月20日(金) 学習参観日

## 体力向上に向けて

11月の上旬から体力向上の一環としてたてわり班ごとに長なわでの8の字とびに取り組みました。回数を重ねるごとに掛け声が大きく、そして声もそろってきました。また、チームとしての一体感も高まっている様子が伺えました。それに伴い跳べた回数も増えてきました。なわにひっかってしまった仲間を決して攻めることなく、「大丈夫!」「ドンマイ」の声とともに淡々となわを回し、最後に跳べた回数を確認し一緒に喜び合っている姿がすてきでした。



## しあわせ集会

人権週間にあわせ、講師の先生に来ていただき、人権について考えました。

人権とは「命を大切にすること」、「まずは自分で考えること」をトランプの手品、みんなでじゃんけん、絵本の読み聞かせなどを通して教えていただきました。

講師の先生から「どんな有名な人も自分自身にはなれない、自分の代わりになる人はだれもいない」という強いメッセージが伝わってきました。

